

分かっていて…飲酒運転する人間を どうやってやめさせるか？

飲酒運転事故 日中上昇

日中4割 「夜間」減り、比率上昇 警察庁まとめ
規範意識の低いドライバー

◇分かっていて…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

2019年8月26日

全国の飲酒運転事故の4割が日中（午前6時～午後5時台）に発生し、その割合が年々増加傾向にあることが警察庁のまとめで判明した。厳罰化などにより飲酒運転事故の全体数は大幅に減っているが、夜間に比べ日中の減少幅が小さく、相対的に日中の割合が高まっている。昼間でも飲酒運転をするアルコール依存症患者や規範意識の低いドライバーが一定数いることが背景にあるようだ。

基準の3倍近くのアルコール

札幌 北海道マラソンコース周辺で酒気帯び運転 34歳男逮捕

◇違反だと…分かってやっている、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」 ◇

2019/8/25(日) 17:45

25日午前9時40分ごろ、札幌市中央区北5条西5丁目の市道で、大会中のマラソンコース周辺で軽乗用車を酒気帯び運転したとして、会社員の男（34）が逮捕されました。警備に出ていた警察官がバンパーが壊れたままの状態で走り続けている車を見つけ停止させたことで発覚しました。男の呼気からは基準の3倍近くのアルコールが検出された。現場はJR札幌駅のすぐ近くで、男はどこかで事故を起こした後帰宅するため運転を続けていたとみられ、警察が詳しい経緯を調べています。

自宅前の歩道で草刈りの女性、重体 ひき逃げの疑い

草刈りで、車道側に出ていた時に車に跳ねられた可能性がある

2019/8/26(月) 1:05

滋賀県の歩道で草刈りをしていた女性（69）が倒れているのが見つかり、警察はひき逃げ事件として捜査している。25日午前8時過ぎ、通報で駆け付けた救急隊員が、女性（69）を発見した。飯田さんは後頭部から出血し、腕や骨盤を骨折していて、意識不明の重体となっている。警察によると飯田さんは当時、自宅前の歩道の草刈りをしていたとみられ、車道側に出ていた時に車に跳ねられた可能性があるという。